



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@srf.tv
Internet	www.medienportal.srf.tv

28. Januar 2012: «Die grössten Schweizer Talente»

Ab diesem Samstag zeigt das Schweizer Fernsehen die zweite Staffel von «Die grössten Schweizer Talente».

Nach dem grossen Erfolg der ersten Staffel macht sich Schweizer Radio und Fernsehen zum zweiten Mal auf die Suche nach den grössten Unterhaltungstalenten des Landes.

Teilnehmen können alle, die ihre Fähigkeiten einem Millionenpublikum präsentieren möchten: Sänger, Tänzer, Akrobaten, Imitatoren, Comedians oder Tiertrainer mit ihren Dressuren. Der Gewinnerin oder dem Gewinner winkt ein Preisgeld von 100 000 Schweizer Franken.

Das Moderationsteam Sven Epiney und Anna Maier begleitet und kommentiert gemeinsam den Weg der Kandidatinnen und Kandidaten von den Jury-Aufzeichnungen in der Maag Halle Zürich bis hin zu den Live-Shows in Kreuzlingen.

Die Jury der Castingshow setzt sich auch in der zweiten Staffel aus den letztjährigen bewährten Mitgliedern Christa Rigozzi, DJ Bobo und Roman Kilchsperger zusammen.

Die 21jährige Sängerin und Pianistin Eliane Müller aus Hochdorf LU ist am Ende das grösste Schweizer Talent 2012 und erhält das Preisgeld. Die Strassentrommler Drums2Streets belegen Platz zwei, gefolgt von Sängerin Melissa Sanchez auf dem dritten Platz.